



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

運動会も終わり、いよいよ6月を迎えます。1学期も振り返し点に差し掛かりました。6月には、小児生活習慣病や歯、目などいろいろな検診が行われます。梅雨入りも間近で蒸し暑くなり、体調を崩しやすい季節ですが、規則正しい生活を心掛け、元気に過ごせるよう気を付けましょう。



素晴らしい運動会ができました。練習から、がんばろうという気持ちが伝わってきていました。それぞれの演技も、応援も、係の活動も立派でした。全員が笑顔いっぱいの運動会にしようと、力も気持ちも一つに合わせっていましたね。



毎月大三島図書館の方が、読み聞かせに来てくださっています。本の内容を思い浮かべながら聞くと、集中力や想像力が高まったり、感性が豊かになりましたりするそうです。おや、窓の外から高学年の人も聞いていますよ。



学校訪問があり、教育委員会の先生が、皆さんの学校での生活を見に来られました。元気いっぱいに発表している様子、お友達と力を合わせて解き方を考えている様子、電子黒板やタブレットをすいすいと使いこなしている様子などを褒めていただきました。



平安時代(1200年くらい前)の有名なお坊さんで、最澄という人が手紙に「一隅を照らす」という言葉を残しています。私たち一人にできることは限られています。だから、今いる場所で、できることを一生懸命やっというとする心が大切です。そうすれば、あなたのいる場所が明るく輝きます。みんながあなたと同じ気持ちであれば、全体が明るく輝くでしょう。運動会では、皆さん一人一人が一生懸命がんばったことで、全体でも、とても素晴らしいものになりました。今度は、別の場面やクラスの中でもがんばってみましょう。

